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中津川商工会議所

日本政策金融公庫の
金利情報

（8月1日現在）

●普通貸付　1.22%～1.70%   
　（新型コロナウイルス感染症特別貸付▲0.9%）
●マル経融資1.21％
　（中津川市より12回分の利子補給あり）

●税理士会税務相談
　8/ 3（水）10：00～16：00 
　8/17（水）10：00～16：00 

vol.477  2022年8月号

●特許・商標などの無料相談 ※前日正午までに要予約
　8/10（木）13：00～16：00

●弁護士による無料法律相談 ※前日までに要予約
　8/30（火）13：00～16：00　

ご予約はこちら

中津川商工会議所
PUBLIC RELATION
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刊
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岐阜県商工労働部LINE公式アカウント
「岐阜県 新型コロナ事業者支援」開設
岐阜県商工労働部LINE公式アカウント
「岐阜県 新型コロナ事業者支援」開設
このLINE公式アカウントでは、新型コロ
ナウイルス感染症の影響を受けた事業者
の皆さんに対する支援策や、各種事業、協
力金・支援金などの申請受付の開始・終了
を発信します。

～夏の風物詩～～夏の風物詩～
夏まつり夏まつり

補助金やセミナー情報などを
メールマガジンで配信中。

右記QRコードより登録可能▶
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部会／開催日 協議内容

令和4年7月25日発行第477号

部会開催報告部会開催報告

7月19日（火）

7月21日（木）

7月22日（金）

7月26日（火）

7月26日（火）

【セミナー・研修】CLT研究　CLT（Cross Laminated Timber 直交集成板の意味）の
九州の事例研究を行い、東海圏内の見学を企画予定。
【視察研修会】リニア関連の施設や現場の見学。次回の部会で詳細を決めていく。

【視察研修会】中津川の人づくりにつながる教育面の情報収集の観点から９月７日（水）民
間企業が中心となり設立された愛知県蒲郡市にある学校法人海陽学園海陽中等教育学
校の視察研修会を開催する。
【講演会等について】他部会と併催として新春懇談会時などに開催出来る様検討。
内容については今後方向性を決めていく。

【セミナー】InstagramやTwitter、ECサイト等を活用した販路拡大のセミナーを開催。
内容については今後方向性を決めていく。
【視察研修会】大正村から学ぶアイディア商品開発・発想術（岐阜県恵那市）を開催する。

　当所では中津川北商工会と共同で「原油・原材料等価
格高騰に伴う影響について」計６７５社に対してアンケ
ート調査を実施し、6月１４日～６月２４日にかけてオン
ラインで回答を集めました。１１９社から回答があり回
答率１７．６％。コロナの影響で50%の減収になってい
る回答がまだ4社に1社ある状況で厳しい意見も伺えま
した。
　今後、岐阜県商工会議所連合会や日本商工会議所を
通じて国や県への提言、中津川市役所との商品券発行
事業での連携や、融資の利子補給制度拡充などの要望
活動に繋げていきます。
　なお、自由回答では建設業から「民間工事でも、契約
後の価格上昇分の引上げを多少でも行って欲しい」。製
造業から「自動車メーカーの資材入荷不足と値上がり
による減産で受注数の減産が発生。資材高騰による単
価値下げがある。」など原材料・仕入高、燃料や人件費な
ど各種経費の高騰が価格に転嫁出来ていない窮状が
届いています。
　また、飲食業から「コロナ影響が大きく売上が激減し
コロナ関係融資を受けたが将来の返済に不安がある。」
といった切実なものもあります。
　当所で開催している部会や委員会でも同様に、苦し
い状況の意見もありますが、提言や要望活動に加え、補
助金を活用した新規事業や生産性の改善など個別企業
の支援も行ってまいりますので、当所までお気軽にお声
掛けください。

【セミナー】IoT導入、SDGs導入に関する講演会等を今後検討していく。
【視察研修会】IoT導入、SDGs導入を実践している企業の視察を検討。内容は今後検討
していく。

【セミナー】BCPなど今必要とされている内容を今後検討していく。
【視察研修会】電力・IT・物流関連での視察を検討。内容については今後検討していく。

コロナの影響も長引く中原材料高の価格転嫁が進まずコロナの影響も長引く中原材料高の価格転嫁が進まず

建設業第１・２部会

金融・公益部会

商業第１・２部会

工業第1・2部会

情報・ サービス部会

■ロシアのウクライナ侵攻による
　経営へのマイナスの影響について

●現在影響がある
●今のところ影響は無いが、先行きに不安がある
●影響は全くない
●分からない

■原材料高や経費増加分を
　価格転嫁出来ていますか

41.4%

18.9%
6.4%

0.9%
0.9%

23.4%

8.1%

39.5%

53.8%

5.0%
1.7%

●ほとんどの商品単価、受注単価を引き上げる事が出来た
●一部の商品や受注・取引先の価格引き上げや価格交渉が出来た
●仕入単価や受注単価などの価格交渉中
●商品の数量を減らすなどの対策をしている
●検討しているがなかなか出来ない
●原材料高の価格転嫁は業界風習で出来ているが経費増加分が
出来ていない
●まだ様子見












